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Durissima replica del sindaco Roberta Tardani dopo gli interventi della minoranza con siliare che ha
stigmatizzato la bocciatura del progetto di demolizione e rifacimento della scuola dell’infanzia di
Sferracavallo.

L’intervento di rifacimento della scuola dell’Infanzia di Sferracavallo, che come amministrazione
abbiamo già dallo scorso anno inserito nel Piano triennale delle opere pubbliche, al momento non è
rientrato tra quelli finanziati dal Pnrr nell’ambito del Piano per asili nido e scuole dell’infanzia.
Questa notizia ha dato sfogo ai soliti commenti superficiali e carichi di frustrazione politica dettata
in primis dall’ignoranza delle procedure. Vogliamo fare chiarezza contro le equivoche
strumentalizzazioni di chi tenta in tutti i modi di trarre in inganno i cittadini. La valutazione del
Ministero dell’Istruzione ai fini dell’assegnazione del contributo avviene in base a precisi criteri tra
cui il principale, che attribuisce ben 45 punti su 100, è l’assenza o la grave carenza dei servizi
educativi sia pubblici che privati. Questo per premiare le situazioni in cui mancano posti negli asili
per soddisfare le richieste della popolazione.
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La proposta progettuale presentata dal Comune di Orvieto è stata penalizzata proprio in questo
ambito poiché – fortunatamente o sfortunatamente a seconda della lettura che si vuole dare in
questo caso – l’offerta dei servizi socio educativi per la prima infanzia nella nostra città, pubblica e
privata, è adeguata alla domanda. Non aver ottenuto per il momento il finanziamento del Pnrr non
significa che non interverremo sulla scuola dell’Infanzia di Sferracavallo. I lavori saranno finanziati
con fondi dell’amministrazione comunale. Quella scuola va assolutamente messa in sicurezza per
essere restituita alle famiglie di Sferracavallo e ai loro figli risolvendo definitivamente un problema
che si trascinava da anni. Intanto proseguono speditamente i lavori nell’edificio di Fontanelle di
Bardano dove i bambini della “Collodi” saranno temporaneamente trasferiti in tempo per l’inizio del
nuovo anno scolastico. Garantiremo ai bambini e agli insegnanti una sede assolutamente adeguata e
sicura perché abbiamo a cuore la scuola e il futuro dei nostri figli. E perché in tutto quello che
facciamo mettiamo l’amore per Orvieto.

Lo stesso non possiamo dire di chi gioisce e spera nei problemi non avendo avuto la capacità di
risolverne nemmeno uno quando ne ha avuto la responsabilità e la possibilità.


